

## Pilar Farjas reclama el compromiso de los farmacéuticos para superar la crisis



La secretaria general de Sanidad, Pilar Farjas, ha reclamado hoy el compromiso de todos los farmacéuticos para conseguir superar la situación actual de crisis, pero también ha asegurado que para el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad las farmacias son "una de las prioridades" en el pago a proveedores.

Estas palabras las ha pronunciado durante el acto de clausura del XVIII Congreso Nacional Farmacéutico celebrado en Santander, un acto en el que la han acompañado los consejeros de Sanidad de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga; Castilla y León, Antonio María Sáez, y

Castilla-La Mancha, Ignacio Echániz, además de la presidenta del Consejo General, Carmen Peña.

Farjas ha hablado de la urgente necesidad de contener la deuda y ajustar los gastos a las posibilidades presupuestarias. "Quien gasta lo que no tiene –ha dicho– cada día tiene menos y es menos libre para tomar decisiones".

Ha hecho, asimismo, una apuesta clara por la sostenibilidad de los servicios de salud. "Sin sostenibilidad –ha asegurado– es imposible garantizar el empleo y la viabilidad de los sectores empresariales que se relacionan con el sector sanitario". En este sentido ha recordado los más de 17.000 millones de euros de deuda que arrastraba el Sistema Nacional de Salud al inicio de esta legislatura, para luego afirmar que el Plan de Pago a Proveedores ha puesto "el contador a cero" y ha reforzado el "principio básico" de que España "es un país que paga sus facturas".